
Verein der Eltern und Freunde des Bundesgymnasiums Bregenz Blumenstraße

Außerordentliche Hauptversammlung und Versammlung des Elternausschusses vom 20.Juni 2011
18:30 Uhr, Aula BG Blumenstraße

Protokoll

Begrüßung
evb-Obmann Robert Sturn begrüßt die Anwesenden und bestätigt die Beschlussfähigkeit.
Die Anwesenheit wird protokolliert.

1. Berichte

a. Über den baulichen Zustand des Schulsportheimes „Runnimoos“
Das Sportheim wurde 1977 erbaut und ist im Eigentum des evb.
Grundstücksgröße: 2.264m2
Trotz laufender Instandhaltungsarbeiten ist Runnimoos stark sanierungsbedürftig.
Vor ca. 10 Jahren wurden Heizkessel und Küche erneuert. Im Herbst 2010 wurde das Dach
provisorisch geflickt.
Weiters stehen der Austausch der Rollos und Fenster und die Anpassung der sanitären Einrichtungen
an.
Ertragswert lt. Gutachten A. Hiller, Februar 2006: EUR 317.000
Kosten lt. Voranschlägen bzw. Schätzungen:
Dach: EUR 30.000
Fenster, Rollos: EUR 100.000
Inneneinrichtung: EUR 40.000
Robert Sturn legt die Jahresabschlüsse für Runnimoos der letzten acht Jahre vor.
Trotz intensiver Bemühungen zur Vermietung und Auslastung durch Schiwochen von Jänner bis März
konnte nur in zwei Jahren positiv bilanziert werden. Notwendige Erhaltungsmaßnahmen und
Investitionen können aus dem laufenden Betrieb nicht erwirtschaftet werden.
Koch und Reinigungskraft werden jeweils saisonal von Ende Dezember bis Ende März verpflichtet, es
steht keine getrennte Dienstwohnung zur Verfügung. Die personelle Besetzung ist schwierig.
Rober Sturn bedankt sich namens des evb bei Roland Heinzle, Christoph Jungblut und Kurt Köchle für
ihre Arbeit und jahrelange Unterstützung bei der Verwaltung des Sportheimes.

Fragen und Diskussion zum baulichen Zustand.

b. Über die Verkaufsverhandlungen des Schulsportheimes „Runnimoos“
Durch Werbung, Inserate, auch im benachbarten Ausland, wurde versucht die Ertragssituation zu
verbessern. Längerfristige Verpachtung für das gesamte Haus und Verkaufsinteresse wurden
publiziert.
Im Mai 2011 wurde durch einen Vorarlberger Architekten ein vorläufiges Angebot über EUR 320.000
gelegt. Geplant ist, das Gelände mit 3 Gebäuden mit jeweils 5 Wohneinheiten neu zu bebauen.
Voraussetzung ist jedoch die Umwidmung der gesamten Freiflächen und der Waldparzelle in
Ferienwohngebiet. Der Antrag zur Umwidmung hat durch den evb zu erfolgen.
Schlussverhandlungen und Vertragserstellung sind noch nicht abgeschlossen.

Fragen und Diskussion zu den Verkaufsverhandlungen.

Dir. Voit: Erklärungen zu zukünftigen Schiwochen des BG Blumenstraße. Schiwochen werden in
anderen Sportheimen (Damüls, Montafon, ..) zu gleichen Kosten untergebracht.

2. Beschlussfassung über den Verkauf des Schulsportheimes „Runnimoos“
Die Abstimmung erfolgt mit Handzeichen.
Der Antrag wird einstimmig angenommen.



3. Beschlussfassung über die Verwendung der Erträge aus dem möglichen Verkauf
Der Erlös wird möglichst sicher und gewinnbringend veranlagt. Der laufende Ertrag aus dieser
Veranlagung dient dem Verein für die in den Statuten genannten gemeinnützigen und mildtätigen
Zwecke.
Auf den angelegten Betrag aus dem Verkauf darf nur bei Vorliegen besonderer, dem Verein dienende

Gründe und nach Beschlussfassung durch die Hauptversammlung zugegriffen werden.

Fragen und Diskussion

Die Abstimmung erfolgt mit Handzeichen.
Der Antrag wird einstimmig angenommen.

4. Projekt „gesunde Ernährung“
Im Frühjahr 2011 wurde eine Arbeitsgruppe installiert. Diverse Anpassungen der Getränke- und
Süßigkeitenautomaten wurden bereits durchgeführt. Im Herbst wird mit Unterstützung des
Ministeriums und Landeschulrates ein Projekt zur Optimierung des Verpflegungsangebotes starten.

Impulsreferat Dipl. Päd. Mag. Angelika Stöckler

Fragen und Diskussion

5. Allfälliges
-

19:55 Uhr Ende der außerordentlichen Hauptversammlung des Elternvereins und des
Elternausschusses.

Waltraud Gasser /Schriftführerin


